

学校だより

津久戸

令和2年5月11日

5月号

新宿区立津久戸小学校

臨時休校の再延長について

校長 牧田 健一

4月7日に発令された緊急事態宣言の延長に伴い、臨時休業が再延長されることになりました。

緊急事態宣言発令後も東京都のみならず、全国的に感染拡大が懸念される中、都立学校の休校措置の延長が決定し、新宿区内幼稚園、小中学校も休園、休校の延長が決まったものです。

本来であれば、入学、進級等思いや決意を胸に新年度を迎え、体も心も落ち着き始め、運動会の練習に取り組み始めている頃です。子どもたちの元気な姿と懸命に取り組む真剣な表情を見るのが楽しみでしたが、今年は見られそうにありません。

ただただ、残念です。しかし、健康、命は何事にも代えがたいものです。この2か月間、保護者の皆様にはご理解をいただき、感謝申し上げます。引き続きご協力をお願いいたします。

STAY HOME！ そして必ず、学校は再開する！

今は、辛抱の時です。好きな時に、好きなことができない。好きな場所にも行けない。自由を制限

されています。まず、感染しないことが重要です。ウイルスは自分で移動することはできません。人が運ぶのです。だからこそ三密の場所を避ける必要があるのです。人通りのない外で、軽い運動等はいいでしょう。制約された空間内での生活が長くなると健康面や心の面でも影響が出る可能性があります。基本的な生活習慣の乱れからくる体調不良（食生活、昼夜逆転、肥満や歯肉炎など）が懸念されます。

津久戸の子どもたちの心と体、そして学校だけではなくPTAとも連携して動画をアップするようになりました。「できることは、すべてやる」という考えは変わりません。良いのか悪いのかも分かりません。ただ、やってみる価値がありそうならば「やるしかない」と考えています。ただし、残念ながら限界もあります。またしばらく、皆様にお力をお借りしながら、必ず学校は再開する！その日を楽しみに今日も元気に笑顔で生活しましょう。

